

Gemeindearbeiter in den Ruhestand verabschiedet

In einer kleinen Feierstunde wurde unser Gemeindearbeiter, Herr Dietmar Fuhrmann, im Beisein seiner Kolleginnen und Kollegen, in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Auf eigenen Wunsch geht er nach 26 Jahren im öffentlichen Dienst, davon den Großteil in unserer Gemeinde, in den wohlverdienten Ruhestand. Ortsbürgermeister André Stötzer dankte Herrn Fuhrmann im Namen des Ortsgemeinderates sowie aller Bürgerinnen und Bürger ganz herzlich für seine langjährige Tätigkeit zum Wohle der Gemeinde und wünschte ihm noch viele schöne Jahre bei bester Gesundheit. Zur Anerkennung wurde ein kleines Präsent überreicht.

Bild Thomas Pfeifer

